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El lugar de
encuentro entre
los lectores
y 20 minutos

CARTAS
DE LOS LECTORES
Por correo electrónico a zona20granada@20minutos.es
Por fax a 958 216 251.Por correo a Estribo,2,3.º; 18001 Granada.Incluya
nombre y dos apellidos, dirección, teléfono, edad y DNI. Los textos que
superen NUEVE LÍNEAS DE FOLIO serán descartados. ¡No los envíe en
mayúsculas! 20 minutos se reserva el derecho de extractarlos. ¿Hay algún truquillo para

facilitar, a través de los
movimientos, la erección
en el hombre? (Loreta26) �

A veces la erección precisa
estimulación enérgica del
pene. A los chicos les
encanta que tú hagas las
cosas, y lo mejor es
preguntárselo.
Me masturbo cada día, ¿es
malo masturbarse con
frecuencia? (Eduardo) � La
frecuencia de la
masturbación
no es importan-
te ni genera
ningún
problema, el
problema es
que esta
práctica te
impida hacer
otras cosas, o la estés
usando como sustituto de
otras satisfacciones, o que
no puedas dejar de hacerlo
porque te encuentres
enganchado.
Me quitaron un testículo
hace 4 años por un cáncer,
tengo 38 años. Mi pene,
cuando me excito, no llega
a tener la fuerza y la
duración de antes; ¿qué me
aconsejas? (Jlhva) � La
erección no tiene nada que

ver con los testículos, a
menos que en la operación
algún nervio saliera
dañado. Si el pene tiene
suficiente dureza para
penetrar, no necesitas más,
la propia penetración hará
el resto, pero si no es
suficiente, la viagra y sus
hermanas ayudan, y de
momento no se conocen
efectos secundarios si se
usan como se debe.

Nunca he
tenido ningún
orgasmo. Me
entran sudores
y unas ganas
de orinar
terribles.
¿Algún
consejo o
postura para

poder llegar? (Vectorial) �

Lo primero que tienes que
conocer es la secuencia de
tu orgasmo (no es igual
para todo el mundo). Para
ello te recomiendo que te
masturbes hasta tenerlo, y
si no lo consigues, creo que
deberías ver a un sexólogo.
Aconséjame un método
anticonceptivo que no sea
el preservativo ni la píldora
(Maryvel) � Consulta si
puedes usar el DIU.

FORO DE SEXO EN DIRECTO
La sexóloga Pilar Cristóbal contestó a todas vuestras
dudas de sexo en nuestro foro. La cita es cada jueves
de 12 a 13 horas en directo.

Visitaypreguntaenhttp://foros.20minutos.es

«Lo primero
que tienes

que conocer es
la secuencia de

tu orgasmo»

GENTE NETTBY

«Un día vi a mi novio
(Rakso) en Nettby y me
encantó su diseño, y
aunque yo no soy nada de
redes sociales, me
registré y me terminé
enganchando», cuenta
esta usuaria, que se
registró en septiembre
pasado. «Nettby es
divertido, extravagante,
revolucionario... Ufff, no

sabría bien cómo
definirlo; es muy
divertido»; Catbarbi
afirma estar enganchada
a algunos de los más de
1.000 grupos temáticos
que hay en Nettby, e,
incluso, ha creado su
propio grupo sobre
tatuajes y piercings. «Me
paso de 3 a 4 horas todos
los días conectada. En mi

Catbarbi Alcalá de Henares, 18 años

perfil hablo de las cosas
que me gustan para que
la gente me conozca un
poco más. Estoy
preparando un viaje y
ahora no paro de ver
noticias sobre los viajes
que han hecho otros
usuarios de Nettby para
informarme e ir
planificando mi viaje».

«Nunca me gustaron las redes,
pero Nettby me enganchó»

ENTRA EN

¿QUIERES CONOCER
MÁS GENTE NETTBY?

ASÍ VA LA ENCUESTA EN20minutos.es
¿DEBERÍAN HACERSE PÚBLICOS LOS SUELDOS DE LOS BANQUEROS?

64% Sí, si
piden ayuda, que el
Estado los controle.

20% Sí, no
es justo que cobren
tanto con tanto paro.

13% No, es
libre mercado, pueden
cobrar lo quieran.

3% En absoluto,
si cobran tanto es por
algo.

ENTRA EN NUESTRA WEB Y VOTA!!
ESTA ENCUESTA HABÍA RECIBIDO HASTA AYER 1.292 VOTOS. NO ES CIEN TÍFICA Y SÓLO REFLEJA LA OPINIÓN DE AQUELLOS LECTORES QUE HAN ELEGIDO PARTICIPAR EN ELLA.

Y TÚ, ¿QUÉ PINTAS?
¿O QUÉ FOTOGRAFÍAS?, ¿O QUÉ ESCULPES?...

...Hagas lo que hagas,si quieres verlo publicado envíalo a...
CORREO ELECTRÓNICO: zona20@20minutos.es

EN EL SUBIDOR DEwww.20minutos.es

O POR MMS AL:690 20 20 20

Obra de madera tallada titulada Ézaro enviada por Javier Pose.

Noalbebé
alacarta

Con fines estéticos, jamás en
la vida. ¿Pero se puede ser tan
frívolo? Tengo un bebé de 18
meses y cada día doy gracias
por lo que me ha dado la vi-
da; en EE UU el niño tendrá
que darle las gracias al doc-
tor y a los padres por haber
seleccionado el embrión que
era él y no los otros. ¿Están lo-
cos? Marta Contreras.

Interesesdeusura

El otro día estuve investigan-
do cómo anda el tema de los
créditos para la compra de
coches, es decir, los crédi-
tos personales. Aprecio que
los tipos de interés prácti-
camente se han duplicado,
estando de media en un
9,5% y alcanzando hasta un
11% TAE.

Si te vas a comprar un co-
che de unos 20.000 euros,
puedes llegar a pagar hasta
3.000 de intereses. A ver si al-
gún banco responde a mi
carta y me quita la razón, y
así mucha gente se podrá
beneficiar de un crédito sin
intereses usureros.

Y los bancos, dedicando
el dinero del Estado a com-
prar deuda pública del Esta-
do para mejorar su califica-
ción crediticia. Rosa Artiz.

¿SOMOS DE
VERDAD

CIUDADANOS?
Entre otras muchas, existen
tres clases de personas: los
siervos, que pueden atrever-
se a pensar pero se les casti-
ga si lo hacen; los súbditos,
que hablan sin que nadie los
escuche porque ocupan un
escalón muy lejano; y los
ciudadanos, que somos li-
bres y estamos bajo el am-
paro de la ley. Los monopo-
lios pueden ser del Estado
o no, de gobiernos autorita-
rios o democráticos, de rojos
o blancos, y cuando se priva-
tizan siguen sin abrir el mer-
cado a otras operadoras y
siempre lo hacen después de
unas ganancias extraordina-
rias, encareciendo sus servi-
cios sin mejorarlos. No sé si
la teoría económica es así,
pero sí en España. ¿Cómo
pueden definirse de otra ma-
nera los abusos tarifarios y
el completo dominio del
mercado de Endesa? Pero
parece que tanto a los direc-
tores generales de esta com-
pañía, como a ciertos políti-
cos, les gusta jugar sin dar
ninguna otra opción a los
consumidores. Estoy algo
confuso, ¿somos de verdad
ciudadanos? Eduardo J.
García Ungil.

PlanBolonia

Uno de los inconvenientes
del plan Bolonia es la desa-
parición de ciertas titulacio-
nes universitarias tal y co-
mo las conocemos. Al princi-
pio de la carrera, la mayor
parte de las filologías, Filoso-
fía e Historia pasarán a for-
mar una miscelánea, y eso
que son especialidades dis-
tintas. Así, los futuros profe-
sores de un idioma saldrán
menos preparados, aunque
los políticos lo nieguen.

No me digan que esto no
es mercantilismo ni privati-
zación; reducir el número de
titulaciones para mantener
sólo las que se consideran
más rentables. Este asunto
no es sólo culpa de Zapatero,
la oposición también está de
acuerdo en instaurar el plan
Bolonia. Pero ya que gobier-
na usted, señor Zapatero, ha-
ga algo para garantizar una
buena preparación a los fu-
turos profesores. S.S.

Conmiahorro,no
En tiempos de crisis son mu-
chas las misivas que recibe el
ciudadano llamándolo al
ahorro. Sin embargo, no pue-
do dejar de preguntarme por
qué debemos privarnos de
un consumo que pagamos
con nuestro trabajo diario,

mientras un porcentaje de
nuestro sueldo marcha sin
posibles retenciones hacia
una tal Casa Real.

¿También a ellos se les ins-
ta a desenchufar la televisión
cuando no la miran?Voto por
dejar de mantener a una
cuantiosa familia de sangre
coloreada y permitir que el
ciudadano de a pie, en tiem-
pos de crisis al menos, tenga
derecho a vivir como le plaz-
ca. Rakel Díaz González.

LaestatuadeFranco

Vivimos en un Estado de de-
recho y nadie puede actuar
al margen de la ley, ni siquie-
ra los ministros. La sentencia
delTribunalSuperiordeJusti-
cia de Madrid que declara la
nulidaddelaactuaciónmate-
rial del Ministerio de Fomen-
tocuandoordenóretirarlaes-
tatuadeFrancodeberíatener
como consecuencia la inme-
diata dimisión o, en su defec-
to, el cese de la titular del Mi-
nisterio, Magdalena Álvarez.

Recientementehemosvis-
to que el ministro de Justicia
ha tenido que dimitir, entre
otras cosas, por haber cazado
sin licencia en una finca del
Estado en donde la caza está
restringida.Enelcasodelare-
tirada de la estatua de Fran-
co estamos ante un hecho
mucho más grave, porque la
ciudadaníapercibequelaAd-
ministraciónesmuyduracon
los particulares cuando se
produceunainfracciónurba-
nística o administrativa.

Por lo tanto, este varapalo
a la ministra debe producir
responsabilidades políticas
ya que, si no, seguiremos te-
niendo la impresión de que
la ley no es igual para todos.
Alfonso L. Sánchez García.

El banquero Emilio Botín.


